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高雄醫學大學 112 學年度第 1 學期第一次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：中華民國 112年 10月 18日（星期三）中午 12：00 

開會地點：勵學大樓二樓第一會議室 

主席：宿自會 A館女館長—黃信容 

出席人員：汪宜霈學務長、張松山主任、林佩昭組長、侯自銓總務長、陳信福組長、林翀組

長、謝志昌組長、僑生代表黃啟軒、黃信容、張晨希、陳韋茹、陳庭葳、吳佩儀、余柔嫻、

蔡佳容、劉芯妤、吳瑀潔、陳又菡、陳佳君、鍾以庭、陳昱潔、邱伊辰、鄭勻溦、楊安鈺、

羅裕禾、戴瑄辰、蔡允頎、官俊豪、羅定棋、黃柏竣、邱聖裕、蘇冠輝、郭秝松、吳冠鋐、

歐承祐 

記錄人員：吳瑀潔 

主席致詞： 

 感謝各位長官今天前來關心宿舍事務 

 特別感謝： 

1. 感謝總務處營繕組在暑期時完成 A館地震災後修繕工程及增設房內逃生路 

線圖 

壹、 長官勉勵： 

 學務長勉勵：宿舍如果有甚麼問題也不一定要透過這個會議來表達，也可以隨時和我   

 們的承辦同仁說，因為畢竟是比較集合式的地方可能大家還是有一些不盡滿意的地 

 方，那可以幫助到同學的地方我們還是會盡量去做一些改善，然後剛剛組長有說到永 

 續棧希望大家可以多多利用，包括腳踏車的部分，因為其實真的花了很多時間和心力 

 把那個空間做的和以前的交誼廳相差非常的多，希望可以幫同學營造一個在有限的環 

 境下比較好的環境，謝謝大家的參與。 

 生輔組報告：因為我們之前有同學反應說其實希望簡易廚房，加上接下來H館的合約 

 到期之後，外籍生也都要回到A館，那這邊也感謝總務處協助我們做簡易廚房的空間 

 設置，目前我們有先請宿舍幹部先稍微在你們的會議做一些討論，然後我們初步訂定 

 了A館簡易廚房的使用規定，接下來一旦設備完成之後，就可以試行看看，所以廚房 

 使用規定接下來承辦人會把檔案寄給各位同學、幹部或在網路上公告，會比較需要各 

 位幹部幫忙宣導同學們開始使用的注意事項，後續如果使用上面有什麼樣的問題，我 

 們持續檢討來做修正，就是希望盡可能在法規和安全上面可以遵循的狀況下讓大家可 

 以有簡易廚房使用，也是注意安全。另外KMU永續棧也剛好在禮拜一晚上有跟各位幹 

 部稍微說明了，希望接下來這樣的空間是可以非常友善給學校的同學們，也包含住宿  

 生，所以我們的使用規則也有訂定了，那近期的話再麻煩各位宿舍幹部做簡易廚房和 

 永續棧的宣導，也鼓勵各位同學多加善用。另外在校長有約中有同學反應到說希望永 

 續棧接下來可以當作自修的空間，24小時開放，但因為當初永續棧設置的規劃是讓同 
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 學交誼、聯誼用，並非當作自修教室使用，所以燈光上的亮度是沒有到那麼理想的， 

 所以麻煩各位同學如果接下來住宿生有類似這樣的反應時稍加說明，一開始永續棧的 

 設置是交誼、聯誼用，目前的光線可能不是那麼適合當自修用，對眼睛的傷害可能不 

 是那麼理想，接下來在校長有約也會再做回覆。 

貳、 前次議題執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案由 辦理情形 執行單位 

 

電梯故障通報指示 

(案號 11205-臨 2) 

 

營繕組(112 年 05 月 29 日會議)： 

會再查明電梯內按鈕的使用情形，考量全校需

要及宿舍需求調整學校分機，並確認按鈕運作

狀況及更新電梯內的指示標語，讓學生在危難

時有可獲得回應的聯絡單位。 

 

營繕組(112 年 10 月 18 日會議)： 

有關於電梯故障指示通報，事務組都已製作完

畢且張貼在各個電梯裡面。 

■結案 

□列管，下次追蹤時間： 

總務處 

營繕組 

深夜緊急狀況處置事宜 

(案號 11205-臨 3) 

生輔組(112 年 05 月 29 日會議)： 

若發生緊急狀況校方人員需進入異性寢室，是

否需要幹部陪同。過去曾發生類似狀況，因考慮

個人隱私權，會再進行內部討論合宜方式。 

 

生輔組(112 年 10 月 18 日會議)： 

一、學生宿舍夜間 12 點至隔日上午 12 點這段

期間若有遇到臨時事件需要處理的話，若不是

危及到住宿生或是有人身安全的事件，則可先

由宿舍管理員查看監視器，確認事件是否是真

的，如果是真的但為非必要立即處理者，宿舍建

議可以隔日上午 8 點過後再聯繫館長或是宿舍

幹部。 

二、如果校園安全人員要進入住宿生的房間的

話，可以先連絡館長或是各樓層的樓長，那如果

當下沒有辦法連絡到合適的幹部的話，就可以

改由宿舍管理員協助找尋該房間的住宿生或是

臨近房間住宿生兩位，一同進入房間。 

補充：最主要是因為現在教育部也很尊重同學

們自己的隱私，有注意到這個部分，所以其實在

法規裡面也有規定說學校的人員不能隨意的進

學務處 

生輔組 
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參、 提案討論： 

 提案一（11210-1） 

  提案單位：宿自會 

  案由：馬桶加裝省水裝置（除 13F以外） 

說明：有些樓層房間馬桶已有加裝二段式省水裝置，然而仍有一些房間還沒有加裝。  

因此我們希望學校可以為各間寢室和各樓層加裝省水設備。 

    決議： 

總務處營繕組(10/18)： 

我們現在沖水器如果有損壞的話，我們是會加裝二段式的沖水器，那因為在不浪費的原

則下，不可能說一下子整棟都去做更換，就是有損壞的話我們會逐步去做汰換的動作。 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○）    ■無下次需追蹤事項  ） 

 提案二（11210-2） 

提案單位：宿自會 

案由：床邊護欄高度太低 

說明：住宿生反應床邊護欄的高度太低，尤其加上床墊後，所剩保護的高度不多，擔心 

在熟睡時翻身，可能會不小心翻出護欄，導致意外。為維護住宿生的安全，希望學校能 

夠改善護欄高度，可以增高到完全超過人躺平在床的高度以防範意外。 

決議： 

總務處營繕組(10/18)： 

因為宿舍的床組都是系統家具，所以說它的高度都是固定的，變更的話因為零件比較不

適合，所以說因為之前沒有同學反應過說高度的問題，那這個是請同學這邊再考慮一下

床墊的高度是否太高，因為是系統家具的關係是有固定高度的，所以不適合做增高。 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○）    ■無下次需追蹤事項  ） 

 提案三（11210-3） 

提案單位：宿自會 

案由：天花板漏水 

到同學的寢室裡面，因此只要我們進同學的寢

室的話都需要有學生帶領，這樣會比較好，所以

我們才會有像這樣的狀況是說，今天如果學校

的人員需要進到宿舍的話，希望至少有其他是

學生身分而不是單純只有校方相關工作人員身

分進入，那就再麻煩各位幹部稍微注意一下我

們接下來的這個共識，然後也是一樣平常就是

隨時關心住宿同學在寢室內的安全狀況和返回

狀況做關懷。 

■結案 

□列管，下次追蹤時間： 
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說明：大雨後茶水間門口天花板漏水（多樓層都有）。為維護住宿生在雨天的安全以及

權利，希望可以檢查一下牆壁和窗框的防水措施。 

決議： 

總務處營繕組(10/18)： 

因為茶水間那邊它是有一個對外的抽排氣的風口，之前是有百葉的裝置，應該是年久了

有些百葉是損壞的，如果是颱風天的風向剛好是從那邊進來的話就會比較有一些雨水會

跑進來，可能要等到宿舍 A館整體在做修繕的時候才有可能去做外面的百葉的更新，

因為有牽涉到戶外搭架的部分，這個工程會比較浩大一點，所以說目前我們會請清潔人

員如果說有雨天或是颱風天有雨水滲進來時加強巡視並擺放防止跌倒的一些標示。 

（□下次追蹤時間  月 / 日 （星期○）    ■無下次需追蹤事項  ） 

 

肆、 臨時動議：無 

伍、 下次追蹤事項:無 

陸、 長期追蹤事項:無 

柒、 散會: 

主席宣佈散會：下午12：26分整。 

捌、 附件: 

附件一:本次會議簡報 

 

 

https://docs.google.com/presentation/d/1tbQkUpvSPg0vWuqy_8S5MspwQ7OPxuPa/edit#slide=id.g2890c50fde6_0_0

